

CASCO, 30 de MARZO de 1983.-

Queridos amigos

Emilio Tauch y Pedro Olmos.

Ante que nada, y para que no se me pida la fecha, todos mis deseos de felicidad, de éxito, de alegría en este año tan importante para ustedes. Espero que no se hayan ido aún y que alcancen a recibir estos buenos deseos. Por lo demás, Dios mediante, algunes vez seguiremos sus pasos, El y yo. El problema nuestro son los tres hijos que en alguna parte tendrán que incluirse.

Pero ese es nuestro sentido de alegría, en todas cosas. Respecto a mi asunto judicial, ahora si marchan, ayer me llamaron para notificarme que estoy en "autos para falle", es decir que dentro de los próximos 15 días estaré sentenciado en primera instancia, y, si Dios quiere, de todas maneras, el julio-agosto estará el fin, ¡"FUERA"!

Los queremos, ¡claro que lo sé!, aunque me devoré bastante, pero lo sé con mucha fruición, en agudos, con interés. Muy interesante a mi juicio, muy lograda, la síntesis que de los autores tratados hace el autor. Tal vez de ahondo, se apingre un poco excesivamente (aunque esto no sea la palabra) en Bozzo, pero es explícito si rendía tanto uno entre ellos. A lo mejor, el carácter ontológico, entre depravado, místico de Ometti no es el mismo que un lector común (yo soy ese lector común) es capaz de descubrir

aunque esos libros escritos son los mismos que a veces han esaltado. Tal vez faltó una profundización de alguno, y ello sea explicable porque sólo se analizan sus dos libros, o se deslizan comodos al autor de la cosa real, política, práctica que tanto conocemos, pero a lo mejor ha faltado nuestra forma veremos las cosas, sólo con esa prima.

En fin: Me agredió "Los mestros". Creo que su "Proólogo Arbitrario" es un suficiente libro por si mismo, una suficiente tesis apta para insertar en cualquier estudio de nuestra literatura. Yo volveré a repasarla, no cabe duda. Yo no impreso, no lo dare para la "Biblioteca del C. D. P." porque pienso que no vale la pena, aunque a lo mejor vale la pena demandarlo.

Eso es todo. Estoy anotando en Historia, Geografía y Ed. Civil en la Austral e Villarrica. Espero que - desde el año próximo - sea esa muestra dominical. No muy lejos de nuestra villa, pensaba poco más cerca de los amigos, al menos.

Y todo más. Espero que aquello de su "álbum" de gafas me haga lo que es nada importante, y que todos sus amigos se sientan para bien! Salud por favor a todos los amigos. Yo saludo y - mi fuerte abrazo, extensivo para don Pedro, y mis repetidos deseos de felicidad (barto "clíche" mi deseo,) pero que en verdad así espero.

Mi amigo

Hortelano